



DICE ROMERO

Alianza con PRI debe pausarse

● El coordinador de los diputados federales de Acción Nacional, Jorge Romero, aseveró que es momento de detener la alianza electoral que hicieron con el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

“Entender que tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, la nuestra, la del PAN”, dijo el líder panista.

Aclaró que en lo legislativo seguirán dispuestos a mantener un bloque de oposición que contenga las “barbaridades”, pero en lo electoral, en lo programático el PAN, me parece ya es el sentir a nivel nacional, tenemos que poner una pausa y repensarnos como PAN”.

“Tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, nuestras causas, que son las que llenaban plazas hacía muchos años y esas son las que vamos a reencontrar”.

Aseveró que tampoco se convertirá en un crítico de la alianza que los unió en los procesos electorales. /JORGEX. LÓPEZ